· Somptueux bureaux près de l'aéroport

Alcon à Genève: une opportunité extraordinaire!

La société Alcon, leader mondial de l'ophtalmologie, a célébré voilà quelques jours l'ouverture officielle de son nouveau siège pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique (EMEA) à Genève, en présence de Pierre-François Unger, conseiller d'Etat en charge de l'Economie et de la Santé. Une chance indéniable en ces temps de crise.



La réception multicolore d'Alcon et ses charmantes hôtesses.

HOSTETTLER

a venue de la société Alcon sur le sol genevois représente une opportunité extraordinaire pour Genève: «Nous sommes particulièrement fiers d'accueillir dans notre canton une entreprise de cette qualité: Alcon est actif dans plus de 180 pays, à travers des bureaux établis dans plus de 75 Nations», a souligné Pierre-François Unger, non sans rappeler la conjoncture plutôt difficile qui est la nôtre.

Atouts de la région genevoise

Pour renforcer ses activités dans une triple zone géographique qui jouit d'un très fort potentiel, l'entreprise américaine a arrêté son choix sur Genève, parmi plusieurs villes candidates. «Ce choix démontre, une

fois encore, les solides atouts dont dispose Genève, incitant des sociétés de très haut niveau à venir s'implanter autour de notre lac. Par leur décision, les dirigeants d'Alcon confortent la réputation d'excellence que Genève a su acquérir ces dernières années, notamment dans la haute technologie, les biotechnologies et les sciences de la santé. Grâce à un véritable réservoir de spécialistes et à une main-d'œuvre de grande qualité, bien formée et multilingue, notre région est devenue un pôle de référence international dans ces domaines», ajoute Pierre-François Unger. Et de poursuivre: «J'ose croire que c'est pour cette raison qu'entre ces murs, Alcon organisera ses activités de marketing et de management pour la moitié du monde». Des murs gris perle et des locaux

de 2000 m² d'une rare élégance, rythmés par un savant jeu de couleurs, lumières et transparences: un design signé Mélusine Mouamma.

Créations d'emplois

Dans ces bureaux flambant neufs d'Alcon Genève, situés au 58 de l'avenue Louis-Casaï, une trentaine de personnes travaillent déjà; un chiffre qui devrait certainement doubler d'ici trois à quatre ans. En outre, la coordination internationale pour la recherche et le développement du groupe se fera également à partir de Genève, dès janvier 2009. Enfin, d'ici 2012, Alcon prévoit d'accueillir plus de 450 collaboratrices et collaborateurs en Suisse. En effet, outre le nouveau siège